



Moody's aplaude la fusión de Nafin y Bancomext propuesta por AMLO

Los analistas indican que, pese a que requieren conocer los detalles de la fusión, no prevén que tenga implicaciones negativas sino que refuerza la postura del nuevo gobierno de apoyar la economía interna. La propuesta del presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, de fusionar al Banco de Comercio Exterior (Bancomext) con Nacional Financiera (Nafin) le dará mayor empuje al otorgamiento de crédito para impulsar la demanda interna, de acuerdo con Moody's.

Si bien los analistas de Moody's, Felipe Carvallo y George Hatcherian, aseguran que necesitan saber más detalles sobre cómo se haría esta fusión, no prevén que tenga implicaciones negativas sino que refuerza la postura del nuevo gobierno de apoyar la economía interna.

“Sabemos que entre los anuncios que ha hecho el nuevo gobierno habrá un enfoque interno, que quizá en sus planes Bancomext ya no es tan importante, pero sí en un Nafin que va a enfocarse en fortalecer la economía y la demanda interna que le falta a México”, dijo Carvallo en la ‘Cumbre México 2018: Perspectivas crediticias durante el gobierno de López Obrador’.

Por otra parte, Hatcherian destacó que no esperan que con esta propuesta se le dé menos importancia al comercio exterior, ya que México por definición es un país que vive del comercio.

“Nosotros esperamos que el tema del comercio externo siga estando arriba de la agenda prioritaria. Habría que ver como hacen esta fusión, si el banco tendrá bien definidas sus responsabilidades, sus habilidades y funcionaría fantástico”, dijo Hatcherian.

Ambos analistas coincidieron en que estos bancos tienen la habilidad de prestar directo, por lo que no esperaríamos que se perdiera esta habilidad entre esta nueva banca, si no que se mantendría su objeto tradicional.

Banca debe invertir más en ciberseguridad

En el tema de la ciberseguridad, Carvallo destacó que los ataques registrados a Bancomext al inicio de año y luego el robo de 15 millones de dólares al sistema bancario a través de la plataforma SPEI, debe hacer que el sistema bancario invierta mayores recursos a la seguridad.

En este sentido, destacó que la tendencia de la banca es invertir menos en sucursales y cajeros debido a que las plataformas digitales hacen que los usuarios de la banca utilicen menos los espacios físicos, por lo que podrían usar esos recursos en reforzar sus sistemas de seguridad.

“Quizá en México no lo vemos como un riesgo tan grande como en otros países porque México aún está rezagado en el avance de la digitalización, la gente todavía va a las sucursales y los cajeros. Pero hacia adelante el tema seguirá en la mesa y la banca tendrá que seguir invirtiendo constantemente porque los hackers están atacando constantemente a los bancos de todo el mundo”, señaló.